



Care after Special Impregnator

| Pflege nach Spezialimprägnierung



Material sealed with the Special Impregnator is best treated with the Care Cleaner. This cleaner contains a small amount of the stone impregnation and renews the protection continually. The Care Cleaner is mixed with water and wiped with a damp, non-linting mop or cloth. Please note that no standing water is generated. Please note that it is recommend to apply the Special Impregnator several times for perfect protection. The impregnation must be repeated every 3–4 years.

Mit der Spezialimprägnierung behandeltes Material pflegen Sie am Besten mit dem Pflegereiniger. Dieser enthält eine geringe Menge der Steinimprägnierung und erneuert so kontinuierlich den Schutz. Der Pflegereiniger wird mit Wasser vermischt und mit einem feuchten, nicht fuselnden Mop oder Tuch feucht gewischt. Hierbei ist zu beachten, dass kein Standwasser entsteht. Bitte beachten Sie, dass es sich empfiehlt, die Spezialimprägnierung mehrfach aufzutragen. Der Auftrag muss alle 3–4 Jahre wiederholt werden.

Care after Special Protection

| Pflege nach Perlschutz

Material sealed with the Special Protection is best treated with traditional stone and tile cleaners. Vinegar cleaners can also be used. Wipe your decors with a damp, non-linting cloth or mop. Ensure that the cleaner used is not containing oil or grease, as this ingredients can cause color changes. For persistant stains such as urine, use a larger amount of water and a brush to dissolve the impurities better. Please note that the Special Protection must be re-newed after 3–5 years. Pay attention at what point the nano- perl effect slowly subsides.

Mit dem Perlschutz versiegeltes Material pflegen Sie am Besten mit handelsüblichen Stein- und Fliesenreinigern. Essigreiniger können ebenfalls verwendet werden. Wischen Sie Ihre Dekore mit einem feuchten, nicht fuselnden Tuch oder Wischmop. Hierbei sollte darauf geachtet werden, dass keine fett- oder ölhaltigen Reinigungsmittel verwendet werden, da diese eine farbliche Veränderungen verursachen können. Bei hartnäckigen Flecken wie Urin kann auch mit einer größeren Menge Wasser und einer Bürste gearbeitet werden, um die Verunreinigungen besser zu lösen. Bitte beachten Sie, dass der Perlschutz alle 3–5 Jahre erneuert werden muss. Achten Sie darauf, ab welchem Zeitpunkt der Abperleffekt langsam nachlässt.



Care after 2K-Protection Wall

| Pflege nach 2K-Beschichtung Wand

Material sealed with the 2K-Protection Wall is best treated with traditional stone and tile cleaners. Wipe your decors with a damp, non-linting cloth or mop. Ensure that the cleaner used is not containing oil or grease, as this ingredients can cause color changes.

Mit der 2K-Beschichtung Wand versiegeltes Material pflegen Sie am Besten mit handelsüblichen Fliesen- und Steinreinigern. Wischen Sie Ihre Dekore mit einem feuchten, nicht fuselnden Tuch oder Wischmop. Hierbei sollte darauf geachtet werden, dass keine fett- oder ölhaltigen Reinigungsmittel verwendet werden, da diese eine farbliche Veränderung verursachen können.

